



«L'aigle de sang»

Marc Voltenauer,
Slatkine & Cie,
2019,
420 pages,
32 fr.

POLAR

Un passé de peur et de sang

L'inspecteur Auer vient d'apprendre qu'il a été adopté; il quitte alors son chalet de Gryon pour se rendre sur l'île suédoise de Gotland, et tenter de retrouver ses parents biologiques. Mais son quotidien de policier va vite le rattraper lorsqu'une femme est retrouvée assassinée selon le rituel viking de l'aigle de sang: la cage thoracique ouverte dans le dos, les côtes sectionnées et déployées comme des ailes. Presque quarante ans après, la mystérieuse confrérie viking s'est donc reformée dans un nouveau bain de sang... Le retour au pays d'Andréas en est-il la cause? Ce n'est qu'en parvenant à retrouver ses véritables origines qu'il pourra le découvrir! Ce troisième roman de Marc Voltenauer est à lire d'urgence, mais il est préférable de commencer par «Le dragon du Muveran» et «Qui a tué Heidi?» (dans cet ordre) pour en profiter au maximum! **SERGE GARIGLIO, MORGES**